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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　アレクサンドラ様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動報告」

　　　児林　秀一　副会長

　　　職業奉仕委員長　福田　隆教　会員

　　　社会奉仕委員長　相馬　康人　会員

　　　国際奉仕委員長　藤田　隆司　会員

　　　青少年奉仕委員長　稲田　賢二　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/15　SAA、増強、親睦、研修、IA、RA

　　　　各委員会報告

6/22　出席、越中八尾、プログラム、広報、財団、

　　　　戦略、米山　各委員会報告

6/29　１年を振り返って　会長、幹事、副幹事

　久しぶりのリアル例会を開催することができ、うれしく

思います。本日も多数のご出席をいただきまして、あり

がとうございます。私は毎月、奈良の三輪明神に参拝し

ています。最初は願い事ばかりでしたが、最近はお礼

の方が多くなってきています。米山奨学生のウアール・

ミナさんも久々のリアル出席、ありがとうございます。

　本日の卓話は、八尾RACのメンバーにお願いしてい

ます。今年度の活動報告をしてもらいます。

　ところで5月25日に行いました佐野会員の在籍50周

年の祝賀会にも、多数のご参加をいただきまして、あり

がとうございました。懐かしい元会員の方々も出席して

いただき、改めてご縁というものを感じました。また松
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下先生も在籍42年ということで、当日は佐野会員への

歌のプレゼントも披露してくださいました。ありがとうご

ざいました。

　そして29日には、IACの新入生歓迎会が開催されま

した。今年は37名も入会されたそうです。曽家・次年

度地区IA委員長の協力もあり、顧問の前田先生も頑

張ってくださった成果だと思います。

　また同日には、里親里子へアーテックロボを寄贈し

ました。相馬委員長にご尽力いただき、子どもたちに

学びのプレゼントになったと思います。意義のある事

業に、皆さん大変喜ばれていました。

　ところで私は現在、NPO法人「輝」の理事長をさせて

いただいておりますが、なかなか来れなかった山口会

員ご紹介の子が昨日、やっと来てくれました。とてもう

れしく思います。

▼先月29日に地区RACの年次大会が開催されまし

た。

▼29日に里親里子への贈呈式が行われました。

▼29日に地区IACの新入生歓迎会が開催されました。

▼31日に「意義ある奉仕賞」へ、里子の成長を促す事

業で申請しました。

▼本日夜、大阪フレンドＲＣ様の創立記念例会に会長

ほかで出席します。

▼４～８日に国際大会がヒューストンで開催されます。

▼10日にＩＭ第４組の新旧合同会長幹事会が開催さ

れます。

▼本日よりクールビズとします。ネクタイ着用は任意です。

▼稲田　賢二　会員

　あれよあれよという間に、気が付けば20年が経過しま

した。佐野会員の50年に比べればまだまだですが、

経験はたくさんさせていただきました。知識はまだ不

十分ですが、次年度は幹事をさせていただきますの

で、よろしくお願いいたします。

▼佐野　清　会員

　先日は在籍50周年の祝賀会を開催していただき、あ

りがとうございます。懐かしい元会員も来てくれ、楽し

い思い出ができました。ありがとうございました。今後も

よろしくお願いいたします。

▼小谷　逸朗　会員

　佐野会員の在籍50周年祝賀会には多数のご参加を

いただき、ありがとうございました。当日の残金、

12,370円をニコニコに入れさせていただきました。あり

がとうございます。

「ローターアクト活動報告」

▼八尾ローターアクトクラブ・田中 聡一郎 会長

　今年度の八尾RACの活動報告をさせていただきま

す。重点項目としていくつか掲げましたが、中には新

型コロナの影響で実現できなかったものもあります。

　まず献血では、なんばで呼びかけを行いました。そ

して野外例会として、リノアスの屋上でフットサルの例

会を実施しました。クリーンハイクを近鉄八尾駅周辺

で開催し、今回はパトロールも兼ねて夜間に行うこと

にしました。

　地区RACの合同例会では、比較的新しいクラブが集

まり、ディスカッションをしたりしました。意見交換など、

有意義な時間になりました。

　年末のイルミネーション点灯式では、RACメンバーが

サンタの格好で参加させてもらいました。子どもにお

菓子をプレゼントしました。またもちつき大会では老人

ホームを訪問し、たくさんお餅をつけたほか、すごろく

などもしました。お年寄りだけでなく、私たちも楽しみま

在籍特別表彰

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



した。このほか輝の子どもたちとともに、門松づくりにも

取り組みました。

　新年は矢作神社で初詣例会を開催しました。貴重な

お話も聞かせていただきました。冬の献血は緊急事態

宣言の中でしたが、目標人数を達成することができま

した。

　例会ではロータリアンの皆様による卓話も好評でし

た。認証状伝達式に向け、例会で準備や河内音頭の

練習もしました。伝達式の当日には、吉川ガバナーを

はじめ多数の方々にご出席いただきました。こんなに

多数の方に来ていただけたのは、本当にありがたいこ

とです。

　このほか河内家菊水丸様にも卓話をしていただきま

した。さらにRACメンバーの名前も入れた音頭を唄っ

ていただきました。

　RACの地区年次大会が先日され、活動内容をお褒

めいただきました。

　今年度も学んだことがたくさんあります。プレッシャー

もありましたが例会や理事会など、メンバーにも支えて

もらいながらやってくることができました。本当に恵ま

れた環境に感謝しています。ロータリアンの皆様にも

支えていただき、ありがとうございます。

　また、他のRACの会長はすごい人ばかりで、とても刺

激を受けました。人とのつながりの大切さや、報告・連

絡・相談の大切さも痛感しました。「ほうれんそう」を怠

ると、周囲の人たちに迷惑をかけることにもなります。

これは会長をして、ひしひしと感じているところです。

普段の生活では得ることのできない経験をさせていた

だけたと思います。

　ロータリアンの皆様には大槻委員長をはじめ、大変

お世話になりました。次年度もよろしくお願いいたしま

す。今年度学んだことを、今後は仕事にもいかしてい

きたいと考えています。私は今、トラックドライバーとし

て働いていますが、RACで学んだことをこれから発揮

していきたいと思います。

　また八尾RACでは、18～35歳の方の入会を受け付

けています。候補がおられたらぜひ、ご紹介ください。

▼田中　祐子　顧問

　本日はこのようなお時間をいただき、ありがとうござい

ます。私は東大阪RACに5年間在籍した後、2020年に

卒業しその後、八尾RAC誕生に協力させていただきま

した。父の会長や児林副会長にもご指導いただきな

がら、年齢上限が35歳までになったことから現在も八

尾RACに所属させていただいています。

　東大阪RACでもいろいろな学びがありましたが、今も

八尾RACでいろいろと勉強させていただいております。

特に下準備の大切さを痛感しており、それを仕事でも

いかすようにしています。通販の仕事で催事場へ商品

が入った段ボールを数多く前日夕方に搬入するので

すが、かつては夜中までかかっていた作業が、下準

備をしっかりすることで早く切り上げることができるよう

になりました。おかげで売り上げも伸び、先日もテレビ

番組で取り上げられました。

　今後もよろしくお願いいたします。

▼栗山　恭章　会長エレクト

　次年度会長を務めます。私は今、日本商運の物流

センターに勤務しています。商品の物流に必要な仕

事をほぼすべて代行しています。「ほうれんそう」や段

取りの重要性、そして対応力などを大切にしています。

突発的なことが発生しても、焦らず対応するよう心がけ

ています。RACで学んだことを糧にできていると思いま

す。

　今、八尾RACには27人の会員がいます。８割が企業

派遣の方ですが、派遣の方が身に付けたことをいか

せるのではないかと感じています。RACは能力や才能

を伸ばせる貴重な場だと思います。

　次年度は八尾RACを、さらに飛躍させていきたいと

思っています。親睦を深め、語り合い、実現を考える。

それをやってみて、見直す。PDCAサイクルで考えて

いきたいと思います。

　まだまだ未熟ですがご指導、ご鞭撻をよろしくお願

いいたします。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼田中会長　本日の例会出席、ありがとうございました。

ビジター卓話者、八尾RAC、田中会長、田中祐子顧

問、栗山会長エレクト、腕の見せどころです‼宜しくお

願いします。先日は児林副会長はじめ皆様大変お世

話になりました。佐々木先生、配慮していただきありが

とうございます。

▼児林副会長　6月になってしまいました。あと残り1カ

月になりました。皆様ニコニコよろしくお願いします。

みんなで達成しましょう。RACメンバー、本日卓話よろ

しく御願いします。

▼新宮幹事　八尾ローターアクトクラブより、田中会長、

栗山会長エレクト、田中顧問、本日卓話宜しくお願い

します‼29日ローターアクト年次大会・里親会贈呈式・

インターアクトクラブ新入生歓迎会、過密スケジュール

御苦労様でした。

▼佐野会員　5/25在籍50年祝賀会心よりお礼申し上

げます。

▼松本会員　写真ありがとう。

▼寺坂会員　今年度も1カ月を残す所となりました。に

こにこ目標達成あと少し。目標達成に御協力をお願い

致します。

▼池尻会員　早退おわび。

▼井川会員　佐野さん在籍50周年おめでとうございま

す。

▼菅野会員　在籍内祝い。

▼稲田会員　IAC新入生歓迎会大変疲れました。次

年度、宮川さん、竹中さん、大橋さんよろしくお願いし

ます。

▼飯田会員　佐野会員、在籍50周年おめでとうござい

ました。

▼濱岡会員　例会欠席お詫び。

▼松井会員　鼓呂雲会員の紹介で次年度新入候補

の方と会いました。一度オブザーバー参加してもらい

ます。

▼山陰会員　ご夫人誕生日。

▼澁谷会員　来週越中八尾に行ってきます。

▼長竹会員　誕生内祝い。

▼吉田会員　ローターアクト活動報告よろしくお願いし

ます。

▼宮川会員　本日の卓話宜しくお願いします。

▼野村会員　本日18：00から次年度職業奉仕委員会

を行います。メンバーの皆様よろしくお願いします。

▼西村会員　田中年度も残すところ１カ月（例会は今

日を含めて5回）となりました。ニコニコ箱も順調に来て

おりますが、目標額にはあと一息です。皆様ご存じの

通り、ニコニコは次年度奉仕活動の貴重な原資です。

どうか今後ともご協力の程、宜しくお願い致します。

▼小谷会員　先日は佐野会員の在籍50周年、松下先

生の送別会に多数お集まり頂きありがとうございました。

お預かりした会費の12,370円をニコニコにさせていた

だきます。

▼富田会員　良い事がありますように…。

▼相馬会員　永らくZoomばかりで失礼しました。

▼山本（隆）会員　在籍内祝い。ご夫人誕生日。

▼藤田会員　在籍内祝い。

▼曽家会員　八尾ローターアクトクラブ会長田中聡一

郎様、会長エレクト栗山様、顧問の田中祐子様、卓話

楽しみにしています。

▼大橋会員　皆様お世話になりありがとうございました。

▼佐々木会員　コロナは終息の方向へ。ウクライナ戦

争はまだまだ継続という感じでしょうか？

▼倉内会員　例会欠席お詫び。

▼谷口会員　GW明けにコロナ罹患しました。無事、社

会復帰致しました。

▼原田会員　良い事がありますように！本日もよろしく

お願いします。

▼竹中会員　出口会員カリスマ性を感じました。宮川

さん１割ください。

▼出口会員　バッチ忘れお詫び。

■ 出席報告

月日

5/18

5/25

6/1

会員数

67

67

67

出席

44

36

45

うち出席規定
適用免除者

10

9

9

メーク
アップ

0

出席率

78.57％

65.45％

81.82％

確定
出席率

78.57％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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